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Kurztitel  
 
Zukunft des roten Doppeldecker-Busses 

 

 
 
Seit gut fünf Jahren etwa streift der rote Doppeldeckerbus im Rahmen von Stadtrund- und 
Charterfahrten durch unsere Landeshauptstadt und erfreut sich stetig wachsender 
Beliebtheit und ist zu einem Publikumsmagneten geworden, wie auch die MMKT GmbH in 
ihrem aktuellen Jahresabschluss schreibt. Erinnert sei an dieser Stelle auch an meine 
Anfrage F0139/05 „Cabrioliner/Minibus“, die sich bereits im Jahr 2005 mit diesem Thema 
befasste. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

a) Ist es richtig, dass der aktuelle technische Zustand des roten Doppeldeckerbusses ab 
2015 nicht mehr den gültigen Anforderungen der gesetzlichen Haupt- und 
Abgasuntersuchungen (Feinstaub) entspricht? Wenn ja, was sind die konkreten 
Gründe? Unter welchen Bedingungen können sie mglw. abgestellt werden? Ist evt. 
eine Ausnahmegenehmigung möglich? 

 
b) Sollte tatsächlich eine Ersatzbeschaffung notwendig werden, sind Sie mit mir einer 

Meinung, dass dies möglichst schnell geschehen müsste und werden Sie dies dann 
persönlich unterstützen? Welche Finanzierungsideen gibt es hierzu? 

 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 


